

# ★チャレンジ! 夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

## 1・2年生、フィールドワークを行いました！！

昨日、1・2年生が生活科の学習の一環としてフィールドワークを行いました。

今回のフィールドワークは、公園で遊ぶ活動や動物との触れ合う活動を通して、公共施設を利用する際のマナーを理解するとともに、生命の大切さに気付くことをねらいとして行いました。

「モリボの里」では、職員の方から観察の際に注意することを聞き、その後、羊・ヤギ・うさぎ・牛・ポニーなどの動物を観察したり、餌をあげたりしました。子どもたちは、動物と触れ合ったり、自分から動物に声を掛けたりしながら動物を観察しました。うさぎが一番人気でした。

また、昼食場所にもなった「美郷ラベンダー園」では、施設内の遊具で安全に仲良く遊ぶことができました。

生活科は、具体的な活動や体験を通して、自分自身や自分の生活について考えるとともに、その過程において生活上必要な習慣や技能を身に付け、自立への基礎を養うことを目指す教科です。今回のフィールドワークを通して、子どもたち一人一人が感じた気付きが教科の授業や日常生活につながり、新たな気付きへと高まってほしいと願っています。



## 全校音楽劇の会場と期日について

本校の特色ある教育活動の全校音楽劇。平成19年11月から始まり、今年度で18年目を迎えます。年度初めから〇〇〇教頭先生を中心に関係者や関係機関と連絡をとりながら準備を進めています。

ところが、第2回から全校音楽劇の会場として使用していた中仙市民会館ドンパルのホールが改修工事のため使用できないことになりました。また、当初開催を予定していた10月27日（日）では、全校音楽劇を指導してくださる外部専門家の方々の予定が合わず、10月27日（日）の開催も厳しい状態になりました。

そこで、**会場は第1回全校音楽劇と同じ太田文化プラザ**で行うこととし、開催日も**11月10日（日）に変更**することにしました。また、それに合わせてリハーサルを11月9日（土）、太田文化プラザでの現地練習を10月18日（金）に変更いたします。誠に申し訳ございませんが、諸般の事情に御理解を賜りますようお願い申し上げます。

なお、変更までの経緯については、7月3日（水）のPTA全体会の際に改めて説明します。